

KABAR TERBARU

Kasdam IV/Diponegoro dan Forkopimda Kabupaten Kudus Salurkan Bantuan ke Korban Banjir

sutrisno - KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 10, 2023 - 23:55



(Foto istimewa) Dandim Dampingi Kasdam IV/Diponegoro Salurkan Paket Sembako

KUDUS – Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P., didampingi Danrem 073/MKT Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., dan Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., beserta Forkopimda Kabupaten Kudus lainnya mengunjungi posko pengungsian korban banjir, Selasa (10/1/2023).

Kunjungan Kasdam di lokasi ini salah satu wujud empati terhadap para korban terdampak banjir yang selama sepuluh hari ini mengungsi di Aula Gedung DPRD Kabupaten Kudus.



Banjir yang terjadi sejak (30/12/2022) lalu, mengakibatkan 29 desa di 5 Kecamatan terendam, di mana menyebabkan 1.128 jiwa harus mengungsi di 12 titik Posko yang tersebar. Bertambahnya debit banjir disebabkan karena meluapnya Sungai Wulan akibat dibukanya pintu delapan Bendungan Wilalung ke arah Sungai Juwana. Disamping itu ditambah juga hujan yang hampir setiap hari terus turun.

Setibanya di posko pengungsian, Kasdam meninjau para pengungsi serta memberikan bantuan kepada masyarakat yang terdampak banjir. Disampaikan Kasdam bahwa bantuan tersebut antara lain berupa beras, biskuit, mie instan, minyak goreng serta air mineral.

“Itu yang mungkin sementara bisa kita berikan ke pengungsi,” ujar Kasdam IV/Diponegoro.

Diharapkan hal tersebut bisa meringankan beban yang dirasakan para korban banjir. Dari pantauan langsung di lapangan para pengungsi sejauh ini dalam kondisi baik dan terjamin kebutuhan pokok logistiknya.



Kasdam IV/Diponegoro berharap banjir segera surut sehingga para pengungsi bisa kembali ke rumah masing-masing dan beraktifitas dengan normal lagi. Terkait penanganan banjir, semua instansi telah bersinergi dalam merespon dan mengantisipasi bencana banjir dan lainnya.

sementara itu Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., mengucapkan, "Penanganan untuk musibah banjir alhamdulillah dari BPBD Kabupaten Kudus, unsur Forkopimda, TNI-Polri siap membantu semaksimal mungkin," tegas Dandim.

Bantuan perlu diberikan kepada masyarakat yang terdampak, namun yang paling utama ialah kesehatan para pengungsi. Oleh karena itu para petugas kesehatan sudah distanbykan untuk memantau dan memberikan pertolongan jika sewaktu-waktu dibutuhkan.

Selain itu, dengan kehadiran beberapa PJU Kodam IV/Diponegoro di lokasi dapat memastikan sejauh mana perkembangan situasi Kab. Kudus yang masih diterjang banjir. Dengan demikian apabila ada hal hal yang kiranya dapat dibenahi, maka TNI akan siap bersinergi dengan Forkopimda untuk mengatasi masalah banjir tersebut.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus